

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Arya Noble merupakan sebuah perusahaan yang menaungi beberapa anak perusahaan seperti ERHA, Genero, Derma XP, Marco dan Emilie Faith Initiative. Dikutip dari halaman *website* Arya Noble, perusahaan ini dibangun pada tahun 1998 oleh Ricardo Handoko. Selain itu Arya Noble telah mendirikan sekelompok perusahaan di bidang perawatan kesehatan dan industri. Perusahaan ini dibangun sebagai studio inovasi bisnis dan perusahaan induk investasi & strategis. Pada halaman Instagram @joinaryanoble dituliskan budaya kerja pada perusahaan ini yang mengutamakan lahan subur dalam menciptakan berbagai macam inovasi, tempat berkembangnya pemikiran kreatif dan menghargai setiap kontribusi kreatif yang diberikan. Arya Noble memfokuskan perusahaannya pada inovasi, Arya Noble percaya dengan mendorong setiap karyawan dalam berpikir kreatif untuk berbagi ide dapat membuat perusahaan maju ke tingkat yang lebih tinggi.

Penulis melakukan magang pada anak perusahaan Arya Noble yaitu Dermies by Erha. Dermies merupakan salah satu *brand skincare* yang dimiliki oleh Arya Noble. Dermies merupakan *skincare* yang menggunakan teknologi dan *dermatologist* dari Erha dalam pembuatan produk *skincare* mereka, sehingga Dermies diberi nama Dermies by Erha.

Terdapat beberapa perusahaan yang bergerak dibidang serupa seperti Arya Noble yaitu PT. Penta Natural Kosmetindo, perusahaan ini menaungi *brand* yang bernama N'PURE Kosmetik. PT. Penta Natural Kosmetindo merupakan perusahaan yang bergerak di bidang *skincare* lokal. Perusahaan ini memiliki karakteristik yang sama seperti Arya Noble yang menaungi beberapa *brand* perawatan kulit yang tidak jauh dari produk-produk *skincare*. Arya Noble memiliki beberapa *brand skincare* seperti ERHA, Dermies by ERHA dan produk lainnya sedangkan PT. Penta Natural Kosmetindo menaungi N'PURE Kosmetik sebagai

brand skincare. Penulis memilih perusahaan Arya Noble sebagai tempat magang pilihan dikarenakan perusahaan ini memiliki karakteristik desain yang sama dengan ciri khas penulis dalam menciptakan desain yang ada, selain itu Arya Noble dipilih oleh penulis karena memiliki budaya kerja yang difokuskan pada penciptaan kreatifitas dan inovasi, hal tersebut sesuai dengan jurusan yang diambil penulis dalam perkuliahan yaitu Desain Komunikasi Visual yang difokuskan dalam menciptakan kreatifitas dan inovasi. sehingga hal ini bisa menjadi penerapan dalam menciptakan kreatifitas dalam lingkungan kerja yang sudah penulis pelajari selama masa perkuliahan.

Harapan penulis setelah magang adalah penulis dapat menyerap ilmu yang sudah dipelajari dan diajarkan dalam dunia kerja, dikarenakan budaya kreatif di dunia kerja dan perkuliahan berbeda. Penulis berharap ilmu yang sudah didapatkan dapat digunakan pada perusahaan selanjutnya ketika penulis sudah lulus nanti.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Berikut adalah maksud dan tujuan penulis dalam melaksanakan magang.

1. Maksud

Penulis melaksanakan magang dengan maksud untuk memenuhi syarat kelulusan di Universitas, hal ini merupakan kewajiban yang harus dijalankan oleh setiap mahasiswa yang berkuliah di Universitas Multimedia Nusantara.

2. Tujuan

Tujuan penulis dalam melaksanakan magang adalah, untuk menerapkan ilmu yang sudah dipelajari semasa perkuliahan, hal ini dilakukan untuk melihat penerapan ilmu yang sudah dipelajari dalam proses perkuliahan ketika berada di industri kerja. Hal tersebut menjadi tujuan penulis dalam mencari *experience* dan mempelajari budaya dalam industri kerja, agar dapat diterapkan ketika sudah lulus perkuliahan di kemudian hari.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut merupakan detail waktu yang dilalui penulis saat mulai melamar kerja, *interview* hingga mulai bekerja serta penjabaran periode masuk kerja dan ketentuan masuk kerja pada perusahaan Arya Noble.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Periode magang berlangsung dari tanggal 1 Agustus 2023 sampai 31 Januari 2024, dalam sehari penulis bekerja selama 8 jam. Jam kerja dimulai dari pukul 08.30 – 17.30, hari kerja berlangsung dari Senin – Jumat yang artinya penulis masuk selama 5 hari dalam seminggu, ketentuan masuk kerja menggunakan *system hybrid* yaitu WFH/WFO, WFH dilaksanakan dari hari senin, rabu, kamis dan jumat. Sedangkan untuk WFO hanya dilaksanakan pada hari selasa. Total waktu kerja yang sudah penulis lalui dari tanggal 1 Agustus hingga 26 November 2023 adalah 664 jam kerja.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut merupakan tanggal yang dilalui penulis dari awal mengajukan tempat magang di *website* Kampus Merdeka UMN hingga diterima magang di Arya Noble

Tabel 1.1 Prosedur pelaksanaan kerja magang

No	Tanggal	Keterangan
1	25 Juni 2023	Pengajuan tempat magang di Arya Noble pada <i>website</i> Kampus Merdeka UMN.
2	27 Juni 2023	<i>Approve</i> tempat magang pada <i>website</i> Kampus Merdeka UMN
3	28 Juni 2023	Pengiriman CV & Portofolio pada Google Form lamaran magang Arya Noble
4	21 Juli 2023	<i>Quick Call</i> dengan HRD Arya Noble
5	24 Juli 2023	<i>Interview</i> bersama dengan <i>User</i>

6	24 Juli 2023	Pengumuman hasil <i>interview</i>
7	1 Agustus 2023	<i>First day</i> bekerja sebagai karyawan magang di Arya Noble
8	31 Januari 2024	<i>Last day</i> bekerja sebagai karyawan magang di Arya Noble

Untuk memudahkan pemahaman alur lamaran yang dilalui oleh penulis, berikut penulis jabarkan dan deskripsikan dalam kalimat yang lebih terperinci.

1. Pengajuan Tempat Magang

Sebelum melaksanakan magang, penulis mengajukan beberapa tempat magang pada *website* <https://merdeka.umn.ac.id> termasuk Arya Noble.

2. Melamar

Setelah pengajuan tempat magang diterima oleh koordinator dari pihak kampus, selanjutnya penulis mengirimkan lamaran ke perusahaan-perusahaan yang dituju.

3. Penerimaan Panggilan

Setelah penulis mengirimkan lamaran-lamaran ke beberapa perusahaan selanjutnya penulis menunggu panggilan dari perusahaan-perusahaan yang sudah penulis lamar. Estimasi sampai panggilan dari perusahaan tersebut sekitar 1 bulan. Selanjutnya perusahaan tersebut menghubungi penulis untuk mengikuti serangkaian wawancara bersama *user*.

4. Wawancara dan Tes

Penulis mengikuti serangkaian wawancara dengan beberapa perusahaan yang sudah penulis lamar dan salah satunya adalah perusahaan Arya Noble. Pada wawancara di perusahaan Arya Noble, penulis di wawancara bersama dengan *user* dan ditanyai beberapa

pertanyaan terkait pengalaman penulis, keahlian serta portfolio yang ada.

5. Kerja Magang

Setelah proses wawancara selesai, selanjutnya penulis mengisi formulir sebagai calon karyawan baru. Penulis kemudian menunggu hasil seleksi di Arya Noble, setelah hasil wawancara keluar, penulis diberitahukan lolos seleksi sebagai karyawan magang di Arya Noble. Penulis kemudian di informasikan untuk jadwal bekerja hari pertama dan melakukan tanda tangan kontrak. Jadwal bekerja hari pertama penulis dilaksanakan pada tanggal 1 Agustus 2023 yang bertempat di Treasury Office Tower, 36-37th *floor*, SCBD Lot 28, RT.5/RW.3, Senayan, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

